

# 東の遺産 原発からの脱却を

東日本大震災・福島第一原発の事故から5年がたちましたが、被災者の頑張りに比べ、国が行ななればならない「被災者に寄り添う対応」があまりにされてない実態。

「公的支援の拡充を」  
高浜原発の運転停止の仮処分を言い渡しました。それでも安倍首相は原発稼働に躍起になる姿しか示せません。

未だに、近くの事もできない原子炉。汚染水が

処理できず、増え続けている状況です。人類が解決できない負の遺産である原発は、「廃炉」にする技術もないのですから、すぐに止めよう。原発依存から脱却しよう。

Y・K

## 働く人々のこころに寄り添つて

後閑誠さん

一般社団法人日本産業カウンセラー協会元参与 機関紙編集長

講師で勉強会

2月21日（日）北部公民館で「働く人々の命とこころを大切に」という講座が開かれました。働く人の悩みに寄り添うカウンセラーの仕事や歴史がお話をされたのち、格差社会が深刻であり、どこかで「働く人々の命とこころを大切に」といふ講座が開かれました。

●私は「鏡になること」が大事だ。という話がどう寄り添うか、カウンセリングの必要が語られました。

●「聞く」とは、耳を傾けて「傾聴する」こ

の要望を

●海上自衛隊に自殺者

●「聞く」とは、耳を傾けて「傾聴する」こ

の要望を

●海上自衛隊に自